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DATOS	  DE	  LA	  REUNION	  
	  
FECHA:	  	  22/09/2015	  

EMPRESA	  /	  ASOCIACIÓN:	  	  CARREFOUR	  
	  
ASUNTO:	  	  	  

-‐ Apertura	  festivos	  2016	  
-‐ Temas	  referentes	  al	  comercio	  de	  gran	  distribución	  

	  
PERSONAS	  QUE	  ASISTEN:	  	  

-‐ 	  Víctor	  Manuel	  López	  Garrido	  (Director	  Carrefour	  La	  Granadilla)	  
-‐ Marcos	  Casado	  	  (secretario	  general	  de	  ANGED).	  

	  
-‐ ROCÍO	  ESTEBAN	  (Jefa	  de	  Servicio	  de	  Comercio)	  
-‐ ANTONIO	  RUIZ	  (SGEYC)	  

	  
	  
	  
CONCLUSIONES:	  	  	  
	  
La	  asociación	  muestra	  su	  preopucación	  ante	  las	  información	  que	  les	  ha	  ido	  llegando	  en	  cuanto	  a	  la	  
eventual	  supresión	  de	  las	  ZGATs.	  	  
	  
El	  Secretario	  General	  de	  Economía	  y	  Comercio	  le	  informa	  que	  tal	  y	  como	  ha	  trasladado	  el	  Presidente,	  
la	  posición	  que	  mantiene	  el	  Gobierno	  es	  la	  de	  suprimir	  la	  declaración	  de	  ZGATs	  de	  Mérida,	  Cáceres,	  
Badajoz	  y	  Moraleja,	  siempre	  de	  acuerdo	  con	  el	  sector	  representado	  en	  el	  Consejo	  de	  Comercio	  y	  que	  
la	  voluntad	  de	  la	  Junta	  de	  Extremadura	  es	  llevarlo	  a	  efecto	  lo	  antes	  sea	  posible.	  
	  
La	   asociación	   traslada	   su	   disconformidad	   con	   la	   supresión	   de	   las	   ZGATs,	   entendiendo	   que	   se	   les	  
causa	   un	   grave	   perjuicio.	   Argumenta	   la	   perdida	   de	   jornadas	   de	   trabajo	   que	   eso	   supone,	   	   la	  
desventaja	   competitiva	  en	   la	  que	   se	   situa	  al	   comercio	  extremeño	   respecto	  al	  portugués	  que	   tiene	  
plena	   libertad	   horaria,	   y	   además	   pone	   de	   manifiesto	   la	   tendencia	   liberalizadora	   que	   se	   viene	  
desarrollando	   en	   el	   ámbito	   de	   la	  Unión	   Europea	   caracterizada	   hasta	   el	  momento	   en	   países	   como	  
Francia	  y	  Reino	  Unido	  por	  un	  fuerte	  intervencionismo.	  	  

	  
El	   Secretario	   General	   manifiesta	   que	   no	   se	   trata	   de	   adoptar	   una	   medida	   con	   una	   vigencia	  
permanente,	   sino	  que	   la	   supresión	  debería	   ser	   revisable	  de	   acuerdo	   con	   la	   evolución	  del	   sector	   y	  
demás	  circunstancias	  conexas.	  	  
	  
La	  asociación	  pone	   sobre	   la	  mesa	   la	  posibilidad	  de	  que	  en	   lugar	  de	  16	   festivos	  habilitados	  para	  el	  
ejercicio	  de	  la	  actividad	  comercial	  en	  las	  ZGATs	  pasemos	  a	  14.	  

	  

	  


